

ABSTRAK

Fardinal, 2017. Hubungan Pemahaman Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3), Kedisiplinan Mahasiswa, dan Bimbingan Dosen Terhadap Unjuk Kerja Praktik Mahasiswa Program Studi Teknik Mesin Politeknik Negeri Padang. Tesis Pascasarjana Fakultas Teknik Universitas Negeri Padang.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah rendahnya unjuk kerja praktik mahasiswa di bengkel mekanik Program Studi Teknik Mesin Politeknik Negeri Padang dalam pelaksanaan pembelajaran praktik yang diduga dipengaruhi oleh keselamatan dan kesehatan kerja (K3), kedisiplinan mahasiswa, dan bimbingan dosen. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa hubungan keselamatan dan kesehatan kerja (K3), kedisiplinan mahasiswa, dan bimbingan dosen dengan unjuk kerja praktik mahasiswa di bengkel mekanik Program Studi Teknik Mesin Politeknik Negeri Padang.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah semua mahasiswa angkatan 2016 yang berjumlah 125 orang. Sampel penelitian diambil menggunakan teknik proportional random sampling, jumlah sampel penelitian adalah 96 orang dan 29 orang menjadi responden uji coba penelitian yang diambil dari populasi. Pengambilan data dilakukan melalui penyebaran angket yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) terdapat hubungan yang cukup kuat dan positif antara K3 dengan unjuk kerja praktik mahasiswa dengan r hitung $(0,463) > r$ tabel $(0,199)$; 2) Terdapat hubungan yang cukup kuat dan positif antara kedisiplinan mahasiswa dengan unjuk kerja praktik mahasiswa dengan r hitung $(0,479) > r$ tabel $(0,199)$; 3) Terdapat hubungan yang kuat dan positif antara bimbingan dosen dengan unjuk kerja praktik mahasiswa dengan r hitung $(0,451) > r$ tabel $(0,199)$; 4) terdapat hubungan yang sangat kuat dan positif secara bersama-sama K3, kedisiplinan mahasiswa, dan bimbingan dosen dengan unjuk kerja praktik mahasiswa r hitung $(0,525) > r$ tabel $(0,199)$.

Kata Kunci: Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3), Kedisiplinan Mahasiswa, Bimbingan Dosen, Unjuk Kerja Praktik.